

開催日：2011年1月12日（水）18時
場 所：いわきワシントンホテル「椿山荘」

労福協・連合共催 2011年新春交歓会開催する 新年の挨拶を交わし、今年一年の活躍を誓う

恒例になりました「2011年新春交歓会」を1月12日（水）18時よりいわきワシントンホテル「椿山荘」において、いわき地区労福協といわき地区連合会の主催にて開催しました。

来賓の皆さんと労働組合関係者約200名の出席をいただき、お互いに新年の挨拶を交わし、今年一年の活躍を誓いました。主催者を代表し阿部会長が「働く者が報われる社会。また、人と人がつながり支え合うことを大切にしていかねばならない。そして、新たな社会像を目指すため働くことを軸とする安心社会を求めていく」と挨拶。二瓶いわき地方振興局長、渡辺市長、影山連合福島会長、吉田泉衆議院議員の来賓の方々から祝辞をいただきました。また、4月の県議選候補予定者3名の紹介と決意表明がありました。阿部会長はじめ来賓の方々5名による鏡開き、乾杯後引き続き祝宴に入り、元阿呆鳥・菊池章夫コンサートそして福引抽選会とおおいに盛りあがりました。各構成組織ならびに労組の皆さんに大変お世話になりました。



開会の挨拶をする新妻副会長



主催者を代表して阿部会長の挨拶



二瓶いわき地方振興局長の祝辞



渡辺市長の祝辞



影山連合福島・県労福協会長の挨拶



吉田泉衆議院議員の祝辞

